
 ２０１１－２０１２年度　ＲＩ会長　　　カルヤン・バネルジー　

 ２０１１－２０１２年度  魚津ＲＣ会長　寺崎　明博 　　　　　　

第２８０９回魚津ＲＣ・第２１５２回魚津西ＲＣ
新春合同夜間例会（喜　楽）

（１）点　鐘

（２）ロータリーソング　それでこそロータリー

（３）ゲスト並びにビジターの紹介　　魚津市長　澤﨑　義敬　様

（４）会長挨拶

明けましておめでとうございます。皆様には素晴らしい１年であります

ようにとご祈念致します。

さて、本日は魚津ＲＣ・魚津西ＲＣ合同例会にたくさんのご参加をいただき

ありがとうございます。また恒例となっております、本日は澤﨑市長にも

おいで頂きました。大変お忙しい中貴重な時間をいただきました事に感謝

致します。昨年は国内外で度重なる自然災害が発生しました。我が国では

原発事故にも見舞われた激動の１年でありましたが、今年こそは災害の無いそして明るいニュース

に包まれる１年でありますようにと切に願っております。近年ロータリー活動に於ける環境は

年々厳しさを増しています。ロータリアンとしての自覚を強く感じながら4つのテストに照らし

合せた職業奉仕・社会奉仕を通じて地域社会に貢献できる集団でありたいと考えます。魅力ある

クラブには必ず会員増強が待っていると信じています。その為にもっと地域に愛される奉仕活動

が出来ればと考えています。もう少し頑張りましょう。今年は世界中で選挙が多い年と聞いて

います。魚津市も４月に市長・市議選があります。市政に懸ける熱い思いを短い時間ではあり

ますが、私たちに伝えていただければと期待しております。懇親会では大きな友情の輪を広げ

ましょう！

　　　　　　　　　　　（５）出席報告

　　　　　　　　　　　・本日の出席２４名　欠席１１名　出席率　６８．５７％　

メークアップ済　小浜、吉森、辻（英）

　　　　　・第２８０７回のメークアップは無しで修正出席率は

８８．５７％変わらずです。

（６）本日の卓話　　　魚津市長：澤﨑　義敬　様

皆様、明けましておめでとうございます。今日は魚津・魚津西ＲＣ

恒例の新年夜間例会にお招きをいただきましてありがとうございます。

各ロータリーの皆様には日頃から色々と魚津市の行政全般にもご協力

いただき感謝申し上げます。昨年は暗いニュースが多い１年でした。

皆さん方には今年は暗いニュースから脱却しようと新年をお迎えのこと

と存じます。昨年のクリスマス寒波で4回程除雪を致しました。年明け

どうなるのかと心配しておりましたが、年明けから晴れマークも出てこのまま続けばと思って

おります。この場では毎年魚津市の話をしているのですが、新年会続きで出る時までうっかり

卓話のことを思ってなく出がけに秘書から卓話があると聞かされ何を話そうかと思っています。
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今日、熊谷組の社長が来られました。私の魚津高校の後輩ですが年に２～３回市長室を訪ねて

くれます。その話の中で、宮城県知事は当初ゼネコンは遠慮してくれと言っていたそうですが、

宮城県は発注しようとした仕事が半分以上の入札が不調だったそうです。瓦礫の処理が主な仕事

なので間に合わないということだそうです。そのため今度はゼネコンに力を貸してくれという話

に変わったそうです。これから北陸にもいろんな復興のお願いが来ると思ったりしております。

年度末・年度初めには集中的な事業が増えており、いろんな所から職員を１人２人貸せないかと

いうことでやってきます。人間は絆で助け合おうと言いながら、現実的に福島県に行きたがる

職員がいないということです。しかし、魚津では４～５人の若い職員から行ってもいいという

自発的な声も出ております。全国の市長会でも皆で応援しようと確認しております。

しかし中には福島への協力を拒む市長もおられます。ですが、我々は出来るだけの協力をしなく

てはならないと思っています。昨年の７月新潟・福島の豪雨災害がありました。新潟県の十日町市

と魚津市は災害時の応援協定を結んでおる市で、魚津市から土木職員が昨年秋から２人派遣して

おりまして１年程いてほしいとのことでした。さて、魚津市も今年４月に市長・市議選がござい

ますが、まずは魚津市の市制６０周年を迎えます。４月７日には皆さんにも来て頂き、魚津市の

還暦を祝いながら新しい魚津づくりを進めなければならないと思っております。

今まで以上に我々に対するご理解・ご協力を賜りたいと思います。今後ともよろしくお願い

致します。持ち時間も来たので終わります。本日はありがとうございました。

【懇親会】
開会挨拶：寺崎会長

皆さんこんばんは。澤﨑市長さん本日は我々のためにお忙しい中

ありがとうございます。ロータリーは２つに分かれておりますが

目指すところは１つです。本日その２つのロータリーが一緒にお酒

を酌み交わすことはとてもうれしいことです。西クラブは同士であり

兄弟だと思っております。今日はお世話になります。よろしくお願い

します。


